
 

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO  CLUB SOCIAL Y   

    DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día miércoles 19 de junio de 2019, se realiza la  reunión mensual de 

directorio, correspondiente al mes de Junio, en Av. Marathon #5300, comuna de 

Macul a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares 

Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Sebastián Torres Díaz, Magaly Vargas San 

Martín, Victoria Aravena Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, Ninoshka 

Piagneri Maturana, José Serey Marín, Sergio Hernández González, Raúl Silva 

Farías, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo Infante, Mauricio Durán 

Fernández, Mauricio Valencia Salazar, Maricela Franco Campos, Edison Marchant 

Mundaca. 

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. Que contiene los siguientes 

puntos de tabla y acuerdos:  

 

1. Exponen Hermanos Ibarra respecto a la serie Caciques. 

Los hermanos Gopal y Visnu Ibarra, exponen al directorio respecto a las gestiones 

que deben realizarse para la serie “Caciques”, para la obtención de fondos para la 

producción y post producción de la serie.  

Esta serie es un proyecto audiovisual, que tiene por objetivo, contar distintos 

momentos históricos del club.  Se espera, que sea transmitida  por televisión 

abierta. 

El club financió el teaser de esta producción, durante el directorio anterior, 

firmándose un contrato respecto a los deberes, y derechos entre el club y la 

producción. 

En esta presentación en específico, se acordó apoyar las distintas acciones 

vinculantes a la gestión de obtención de fondos, tales como apoyo a la postulación 

al Consejo Nacional de Televisión, al Fondart (línea audiovisual), así como la 

gestión para el patrocinio o auspicios de privados. 

 

 



 

2. Edmundo Valladares, Presidente del club, expone sobre las gestiones 

realizadas ante Blanco y Negro. 

A modo de resumen informativo, Edmundo Valladares,                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

comenta en general sobre las  reuniones que ha tenido con la concesionaria, 

donde se han tratado temas tales como solucionar problema de base de datos 

(socios) con ticketera, administración museo, administración Futsal, Comité 

Estadio, entre otros temas. 

Respecto a la posibilidad de que el Club Social y Deportivo Colo-Colo tenga 

injerencia en la administración del museo del Monumental, se acuerda solicitar al 

abogado de la institución generar una propuesta respecto a una figura legal que 

permita esta acción. 

3. Ramas Deportivas 

Respecto a Futsal, Diego Fuenzalida, se refiere a cómo funciona el sistema de 

pases del futsal, plazos, y normativa para que los jugadores puedan cambiarse de 

equipo.  

Destaca que las inscripciones de jugadores en los equipos vence la tercera fecha 

del campeonato, que parte en Agosto, por tanto, habría más de un mes para 

negociar salidas o continuidades de los jugadores. 

Adicionalmente, informa respecto a las finales del Futsal a llevarse a cabo durante 

la última semana de Junio y de las solicitudes de premios de los jugadores de esta 

rama. 

Respecto a los pases, se acuerda que si un jugador se va del equipo a otra 

institución, su nuevo club tendrá que pagar el valor del pase, o bien verse 

alternativas que garanticen no exista daño económico al CSD Colo-Colo por esta 

acción.  

Respecto a los premios de las ramas, se acuerda definir una forma que permita 

evaluar la posibilidad de entregar premios a las distintas ramas deportivas, cuando 

estas logren algún campeonato o participación destacada en alguna instancia 

competitiva. 

Asimismo, Diego Fuenzalida, presentó algunas de las propuestas que ha recibido  

respecto a una rama y a un taller a concretar. Estos son los siguientes: 



Taller de boxeo: presentado por socios y socias del club. Se concretaría 

mediante el convenio de un gimnasio en el sector céntrico, y  sería con cuota  

diferenciada para socios del club. Se realizará una evaluación de la propuesta.  

Rama Rugby: Se presentó una propuesta que es económicamente inviable. 

Analizada esta propuesta se descarta gestionar la rama de  rugby del club por el 

momento. 

Ignacio Franjola expone respecto al inicio del proceso de la política deportiva del 

club. Informa respecto a los niveles que esta construcción abordaría (expertos, 

directorio, Blanco y Negro, socios, socias, filiales,  y las discusiones que se  deben 

dar en esta construcción (qué tipo de deportistas queremos formar, qué tipo de 

deportes son los queremos abordar, principalmente, etc.) 

Respecto a las solicitudes de socios particulares (auspicios) para competencias 

específicas, se acuerda que Diego Fuenzalida y Mauricio Valencia deberán 

presentar una propuesta común, para todas ellas, que el directorio deberá 

aprobar. 

Voleibol: 

Respecto al tema voleibol, se informa las razones del porqué Colo Colo no 

participará de la Liga Nacional A2. Diego Fuenzalida, se compromete a realizar las 

gestiones posibles que permitan revertir esta situación.  

En caso de no concretarse la participación en la Liga Nacional, se acuerda 

levantar algún torneo competitivo desde el club para hacer competir a las 

jugadoras. 

4. Varios: 

 

a) Edison Marchant informa respecto a la necesidad de integrar a una persona 

al equipo de administración, y para esto propone al socio Edgardo Catalán, 

quien viene colaborando con el club, desde el período anterior.  

 Su labor será colaborar con Recursos Humanos y Administración. Su  

 experiencia en el área es comprobada, siendo hoy el jefe de 

 administración de  uno de los campus de la UC. Si bien no será director del 

 club, Sebastián Torres buscará alguna figura legal que permita su 

 incorporación oficial al equipo de trabajo. 

b) Raúl Silva, informa respecto a la metodología que usará en la reunión de 

planificación para el próximo sábado 29 de Junio, en la cual se fijarán los 

indicadores por área para una evaluación objetiva de la participación y 



gestión de las áreas y de los directores vinculados a esas áreas. Se 

acuerda que se invitará a los colaboradores directos de las áreas. 

 

c) Mauricio Durán informa respecto a un operativo médico a realizarse el 

próximo 22 de junio, en dependencias del Estadio Monumental con niños y 

jóvenes pertenecientes a las filiales del club. 

 

 

 

 

 

  

  

 

 


